

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 4 (1974)
Heft: 11

Rubrik: Chronique du MDA

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Vive Renan!

Jouant à chat-perché au haut du vallon de Saint-Imier, Renan, un millier d'habitants, village à la fois industriel et campagnard, met les petits plats dans les grands lorsqu'il s'agit de fêter à la fois ses aînés et le 25^e anniversaire de leurs sorties annuelles.

Samedi 28 septembre dernier l'Œuvre de la sœur visitante, présidée par M. Jean-Pierre Schneider, et la Municipalité de Renan que préside un maire dynamique, M. Jean-Jacques Vuilleumier, avaient invité 50 aînés de plus de 70 ans à un voyage minutieusement programmé. Tout fut parfait, si ce n'est le temps qui joua un bien vilain tour à nos amis jurassiens. Il tombait des hallebardes lorsqu'une imposante cohorte de voitures apparut au milieu de la matinée à Genève-Cointrin où, malgré les cataractes célestes la fanfare du village, qui faisait sa sortie annuelle, salua de ses cuivres sous la baguette de Rino Pozza, l'arrivée des 165 « Renanais », qui avaient tenu à accompagner les 50 invités à cette sortie traditionnelle. Le vol de la Caravelle qui fit deux voyages Genève-Zurich et retour fut plus que gêné par le temps maussade qui régnait aussi bien en altitude que sur le plancher des vaches. Mais les



Le maire, J.-J. Vuilleumier, grand patron d'une journée mémorable.

inconvénients atmosphériques furent dissipés par la bonne humeur qui anima ces festivités.

Après la visite de l'aéroport de Genève-Cointrin, tous se retrouvèrent au Restaurant du Creux-de-Genthod où Lucullus régna en souverain absolu. La fanfare, phalange dans laquelle se produit un musicien actif depuis 50 ans, ponctua l'issue du repas d'airs martiaux et entraînantes.

Pour une belle journée ce fut une belle journée. Gageons qu'elle restera dans la mémoire de tous ceux qui eurent la joie d'y participer.

CHRONIQUE DU **MDA**
COUCHIRARD 8, LAUSANNE, TÉLÉPHONE 25 84 71

Taizé — La retraite à Taizé est fixée du 12 au 15 novembre 1974. Déplacement en car depuis Lausanne. Voyage + pension: Fr. 100.— par participant.

Le thème: « La vie en commun au moment de la reraite » (v. « Aînés » n° 9). Cette retraite est destinée à toute personne âgée désireuse d'approfondir le thème choisi; aux responsables des groupements paroissiaux et de la Vie Montante, des clubs d'aînés, ainsi qu'aux personnes préoccupées par les problèmes de la vieillesse.

« En tout homme se trouve une part de solitude qu'aucune intimité humaine ne peut combler, pas même l'amour le plus fort entre deux êtres... Les tensions peuvent avoir valeur créatrice, mais quand la relation avec l'autre en vient à se dégrader dans le bouillonnement des contradictions intérieures, dans les impossibilités de communication, il y a, ne l'oubliions pas, un au-delà à l'aridité de ce présent... »

(Extrait de la lettre de frère Roger Schutz: « Vivre l'inattendu »; ouverture du concile des jeunes à Taizé le 30 août 1974.)

Du nouveau à Lausanne — Le 15 octobre s'est ouvert à Lausanne un nouveau lieu de rencontre pour les personnes âgées. En effet le MDA s'est réservé une salle du lundi au vendredi de 14 h. à 17 h. 30. Ainsi une nouvelle possibilité est offerte aux aînés de taper le carton, de jouer aux échecs, de suivre des cours, de dialoguer avec des invités de marque.

Ciné-Clubs — C'est dans le prochain « Aînés » que paraîtra le programme et le choix des films. Première séance en décembre dans plusieurs localités vaudoises. Le stand du MDA au Comptoir Suisse a obtenu un grand succès. Nous invitons les aînés à continuer à bricoler: une nouvelle idée nous court dans la tête... Alors au boulot!

Séjour du Nouvel-An — Comme l'an dernier, nous organisons une grande fête au Centre du Louverain (canton de Neuchâtel), pendant les fêtes de fin d'année. Au moment où vous lirez ce journal, nous posséderons tous les renseignements nécessaires. Nous invitons les intéressés à se renseigner à notre bureau.



VENEZ
NOUS VOIR

VOUS SEREZ
GENTIMENT
REÇUS

LES OPTICIENS IRIS
3, rue Mauborget (Bel-Air)
LAUSANNE



HOTEL ROSAT
1837 Château-d'Œx
Altitude 1000 m.
Tél. (029) 4 62 12

Cadre tranquille et agréable
Grand parc, vue imprenable
Idéal pour repos et convalescence — Tout confort — Lift
Cuisine très soignée — Sur demande, cuisine à régimes

simples et prix réduits en
mai-juin-septembre
octobre-novembre

Pour longs séjours, extrêmement avantageux.